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令和5年度第2回PTA運営委員会だより

開催⽇時︓令和5年9⽉28⽇(⽊) 15:00〜15:50
会場︓仮設校舎1階

１．会⻑あいさつ

 前回｢サマーフェスティバル｣についてご紹介しました。今年で第47回となる⼋地区⻘少対主催の地域⾳楽祭
で、住吉⼩・四⾕⼩・⽇新⼩の児童と、⼋中演劇部・⼋中吹奏楽部・府中⻄⾼校合唱部の6団体、 約230名が出
演して7/8(⼟)に開催されました。出演した児童⽣徒、保護者、観客の皆さんからいただいた感想を交えて改め
て紹介したいと思います。
 従来からのダンス演技、合唱、吹奏楽というラインナップに演劇が加わり、⼩学⽣から⾼校⽣までの⾊々な内
容を観られたことが好評で、 今年が初出演の⼋中演劇部について、普段なかなか観る機会が少ない演劇を観ら
れたことが新鮮で楽しかったという感想が複数寄せられました。
 ⼋中吹奏楽部の演奏がよかったという感想もたくさんいただきました。すごかった、迫⼒があった、躍動感が
あったなどとても多く⽅から好評をいただきました。 ⼩学⽣たちも知っている曲があって楽しめたようです。
吹奏楽部の皆さんには、空いた時間をつなぐために、この⽇予定していなかった2曲を急遽演奏していただく場
⾯もありました。 急な対応にもかかわらず、普段からの練習の成果を発揮して演奏してくれました。
 府中⻄⾼校の合唱は、さすが⾼校⽣という素晴らしい歌声でした。サマーフェスティバルでは毎回の恒例で最
後に｢ふるさと｣という曲を全員で歌います。 今回は新しい試みで⼋中吹奏楽部の演奏をバックに府中⻄⾼校合
唱部だけで⼀番を歌ってもらい、⼆番からを会場全員で歌うことにしました。 この⼋中吹奏楽部と府中⻄⾼合
唱部の共演が素晴らしかったという声が、演奏した⽣徒からも観客からも上がっていました。
 アンケートを⾒ていると、⼩学⽣、中学⽣、⾼校⽣がお互いのことを書いているのが⽬⽴ちます。中学⽣がす
ごかった、⾼校⽣がすごかったや、 ⼩学⽣から元気をもらったという声も中⾼⽣からたくさんありました。昨
年は中⾼⽣だけに縮⼩して開催し、中⾼⽣に発表の場を提供することができました。 そして今年は⼩学⽣にも
参加してもらえたことで、異なる年代間で刺激をもらう交流の場としても復活できたことをうれしく思います。

 夏の間、四⾕・住吉の⽂化センターまつりをはじめ、盆踊りや神社の例⼤祭など各地でイベントがありまし
た。未就学から⼩中学⽣までお⼦さんが遊びに⾏ったという⽅もいらっしゃると思います。 こうしたイベント
も、⽤意してくれる⽅々がいるからこそ⼦どもたちが参加して体験して楽しむことができます。⼩中学⽣保護者
の皆さまには引き続き地域イベントへご協⼒をいただけますと幸いです。

２．⾼汐校⻑先⽣より



 ⽇頃から、本校の教育活動へのご⽀援、ご協⼒を賜り感謝申し上げます。また、ご多⽤の中お集まりいただき
ありがとうございます。
 最近、市内の⼩中学校では、新型コロナウィルスやインフルエンザに罹患した⼦供たちが増えている状況があ
ります。学校によっては、 学級閉鎖などの対応をしております。本校では、校医の先⽣と相談しながら通常通
りの教育活動を⾏っているところです。感染防⽌の呼びかけ等を必要に応じて⾏ってまいります。
 さて、合唱コンクールを控え、全校で盛り上がってきております。２学年、３学年の合唱練習にお邪魔しまし
た。まだ、 合唱コンまで１か⽉弱あるのですが、その演奏の完成度の⾼さに驚かされているところです。素晴
らしい練習⾵景でした。保護者の皆様には、ぜひ当⽇を楽しみにしていただきたいと思っております。
 それでは、PTAの皆様には、この後、新⼊⽣保護者会や合唱コンクールなどでご協⼒をいただきます。どうぞ
よろしくお願いいたします。

３．平賀副校⻑先⽣より

 10⽉28⽇（⼟）に⽔害時避難訓練を⾏います。今年度は保護者の皆様にもご協⼒をお願いしたいため、 2年
⽣の保護者に向けてスマート連絡帳で案内を送信しました。ぜひご協⼒をお願いします。 2年⽣の保護者の参加
が少ない場合には 1、3年⽣の保護者の皆様にも案内を送信しますので、ご協⼒をお願いします。 当⽇は授業は
ありますが、学校公開⽇ではありません。 ⼀⽅、10⽉14⽇（⼟）は学校公開を⾏い、同時に新⼊⽣保護者説明
会を⾏います。
 最近、学校に不要物の持ち込みやLINEグループでのトラブルが報告されています。保護者の皆様にはできる
だけお⼦様のLINEやSNS、メールなどを確認していただき、 ご⼼配なことがありましたら学校まで連絡をお願
いします。
 合唱コンクールについて、当⽇はご協⼒をお願いします。今年度は座席の間隔を空ける必要がないため、 ⽣
徒1⼈につき2名まで参観することができます。昨年度の座席位置についてご指摘を踏まえ、当⽇はランダムに
前半200家庭分とそれ以降の座席を設定させていただきます。 ⼊場の際にはQRコードでの座席位置の登録をお
願いします。
 50周年⾏事に向けての準備がすでに始まっています。式典は来年の11⽉を予定していますが、市内他校の周
年⾏事もあるのでこれから最終調整を⾏います。 来賓を含め多数の⽅がいらっしゃる予定なのでどのように式
典を⾏うのか、歴代PTA役員の皆様と⼀緒に検討していきます。
 学校では、新型コロナウイルスとインフルエンザが流⾏しています。以前とは感染症に対する考え⽅も変わっ
てきていますが、変わらず学校⽣活が送れるようにしていきたいと思っています。

４．宮⽥先⽣より

 10⽉14⽇に新⼊⽣保護者説明会と同時に学校公開があります。合唱コンクールの練習⾵景がメインになると
思いますが、ぜひ歌声を聞きにきてください。 去年は学校公開ができませんでしたが、今年は3回⽬となりま
す。毎回アンケートで「⾒ることができて良かった」という意⾒をいただいています。
 12⽉に保護者の皆様にアンケートをお願いすることになりますので、ご協⼒をお願いします。
 来年度に向けて学校も動き始めています。現在のところ体育祭は来年度も⾦曜⽇の開催を予定しています。ま
た合唱コンクールについてはどりーむホールが改修のため 9⽉末に⼋王⼦にあるJ:COMホール⼋王⼦にて⾏う予
定です。9⽉末は例年中間考査の時期ですが、中間考査を10⽉に動かして夏休み明けすぐに合唱の練習をするよ
うにしていこうと思っています。
 



５．本部、各委員会からの活動・予定の報告

※別紙、「R05_PTA活動報告と予定.pdf」を参照のこと

６．本部、各委員会からの共有事項

(1)２、３年学年委員の選出について(本部)
 夏休み中に実施したアンケートの結果は以下の通りとなった。
 ・Q1．「各クラスから選出」ではなく「学年から選出」でどうでしょうか。
   賛成 52 反対 3 どちらでも 2 
   以上の結果から、「学年から選出」 の動きで進めます。
   会則に「専⾨委員は各学級から選出された学年委員」とあるので、会則変更が必要か。その場合、臨時の
書⾯総会で会員の賛同を得、できれば来年度から「学年より選出」としたい。
 ・Q2.「1⼦につき1回は委員を」のルール、双⼦世帯は免除でどうでしょうか。
   賛成 51 反対 3 どちらでも 1 その他 2 
   以上の結果から、「双⼦世帯は免除」 の動きで進めます。
 ・その他の意⾒について
   ①委員の仕事は無くても、年1回は学校にかかわるお⼿伝い＆掃除等はしても良いと思います（全家
庭）。
    本部より︓全家庭「必ず」は難しい。⼀⼈⼀役をやっていた頃、全世帯分のイベントを作る・出⽋管理
が⼤変だった。現在のボランティア形式で継続したい。
   ②双⼦が免除になるなら、兄弟姉妹も免除にしてほしいです(特に校外)。校外はその地区で選出なので、
1度やった家庭より、やっていない家庭が校外やる⽅が不公平ではないと思います。
    本部より︓校外委員選出のルールに関しては校外委員さん内で話し合いをお願いしたい。

(2)名札の新デザインについて(本部)
 在籍3年間の年度を印刷するように変更する。3年間⼤切にしなくてはいけないもの、と認識してもらう。
 過去の使い回しができないようなデザインとする。
 兄弟姉妹が在籍している場合は名札はきょうだい分持つことになる。

(3)合唱コンクールについて(本部)
 受付ボランティアは各学年7名募集（他学年）し、ペアで専⽤席を⽤意する。募集⽅法はスマート連絡帳でお
知らせ、先着順とする。
 

(4)⽔害時避難訓練（10⽉28⽇）への保護者参加について(本部)
 この地域は⽔害の際はハケ上まで避難となる。⼆学年の保護者には学校から募集がかかるので、参加できる⽅
はぜひ参加してほしい。
 なお、訓練は⾬天決⾏になる。

(5)制服リサイクル品の持ち込み受付のタイミングについて(本部)
 前回の譲渡会の際「サイズアウト品を持ってきたい」という⽅が数名いた。現在は3年⽣が卒業のタイミング
でのみ制服を集めていたが、それ以外のタイミングでも集めてはどうか。



 例えば、譲渡会、学校公開時、もしくはどこかに常時回収箱を置く等。第⼀学年委員と⼀緒に考えていきた
い。

７．質疑応答、その他の意⾒

◇3年⽣の懇親会について
 第三学年委員より︓9⽉15⽇に懇親会を実施したが、お知らせを配布したのが⼀学期だったからか当⽇に連絡
なしでの⽋席が10名いた。 こういった事態を防ぐために事前にもう⼀度お知らせするなど何か対策はできたの
ではないかと思った。

◇学校に持ち込まれている不要物とは具体的にどういうものか
 学校より︓化粧品や携帯電話です。返却は保護者に学校へ来ていただき直接お渡しするという対応になります
ので、ご家庭でもお⼦様の様⼦を⾒てください。

◇休⽇の部活動の携帯電話持参について
 保護者より︓以前、休⽇の練習試合に付き添った際に⾃転⾞で移動中に転倒し、怪我をしてしまった⽣徒がい
た。その時には付き添いの保護者が2名いたため、 ⼆⼿に分かれて対応することができたが、⽣徒だけで移動し
ていてそのような不測の事態が起きた場合には緊急の連絡⽤として携帯電話があればいいのではないかと思っ
た。 ⼟⽇の携帯電話の持参については各部活ごとにルールがあるのか。
 学校より︓それについては各部によってルールが違います。キャプテンに持たせたり、何グループにも分かれ
て⾏動する部は代表者が持参することもあります。 しかし、⾮常に残念ですが携帯電話を持参して試合会場で
遊んでいるといったことも報告されています。持参する際にはルールをしっかり守るようにしてほしいです。

次回の運営委員会

・⽇時︓2023年11⽉30⽇(⽊)15:00-16:00
・会場︓後⽇決定

以上


